

UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN
FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS
Escuela de Medicina Veterinaria Concepción



**PASANTÍA REALIZADA EN CLÍNICA VETERINARIA UDEC CLUB HÍPICO DE
CONCEPCIÓN: DESCRIPCIÓN DE TENDOSINOVITIS SÉPTICA**

**MEMORIA DE TÍTULO PRESENTADA
A LA FACULTAD DE CIENCIAS
VETERINARIAS DE LA UNIVERSIDAD
DE CONCEPCIÓN, PARA OPTAR AL
TÍTULO DE MÉDICO VETERINARIO**

PAULINA LUZ VALENZUELA NAVARRETE
CONCEPCIÓN – CHILE

2015

I. INTRODUCCIÓN

Antecedentes de la entidad

En 1918 surge el Club Hípico de Concepción S.A, por la acción de algunos propietarios aficionados a las carreras de caballos. La hípica penquista nació con una pista ubicada en el barrio norte de la ciudad, donde propietarios se reunían a probar suerte con sus respectivos ejemplares. Debido a la creciente demanda, la institución se vio obligada a adquirir nuevos terrenos y construir un edificio acorde a las necesidades del club, éste se encuentra ubicado actualmente en el sector de medio camino, comuna de Hualpén (Club Hípico de Concepción S.A, 2014).

En abril de 1990 un voraz incendio destruyó completamente todas las dependencias del edificio central del club hípico, el cual tuvo que ser reconstruido urgentemente, abriendo sus puertas nuevamente en octubre del año 1992. Este episodio llevaría a la hípica penquista a emprender nuevos desafíos ya que posteriormente se concretó el convenio con la red Teletrak, lo que significó invertir en nuevos equipos, iluminación de la pista y cumplir con todos los reglamentos del Código de Carreras de Chile (Club Hípico de Concepción S.A, 2014).

Ya en el año 2007 se pone en marcha el convenio entre el CHC y la UdeC en donde se estableció que la Clínica Veterinaria UdeC-CHC pasa a ser un centro de prácticas de la UdeC, la cual queda bajo la dirección del Dr. Onésimo Sepúlveda Solís junto con el Dr. Christian Rehhof Veas y el herrador Carlos Zambrano. Al año siguiente asume el cargo de director el Dr. Christian Rehhof Veas, quien mantiene el puesto mencionado.